
L’Enel, a causa della siccità
il lago di Fedaia usato per
il sistema idrico in Veneto
‘A partire da inizio giugno, l’acqua del lago di Fedaia viene
impiegata per alimentare il sistema idrico del Veneto a fini
irrigui, alla luce dello straordinario periodo siccitoso’. Lo
precisa Enel, alla quale il Genio civile della Provincia di
Belluno ha affidato in concessione l’utilizzo dell’acqua a
fini  idroelettrici.  “Nessun  rischio  per  la  sicurezza  di
cittadini ed ospiti”, ha commentato il sindaco di Canazei,
Giovanni  Bernard,  che  nei  giorni  scorsi  ha  firmato
un’ordinanza  che  ridefinisce  l’area  della  zona  rossa  del
massiccio della Marmolada.

RIPRODUZIONE RISERVATA © Copyright ANSA

Read More

https://www.trendynet.it/lenel-a-causa-della-siccita-il-lago-di-fedaia-usato-per-il-sistema-idrico-in-veneto/
https://www.trendynet.it/lenel-a-causa-della-siccita-il-lago-di-fedaia-usato-per-il-sistema-idrico-in-veneto/
https://www.trendynet.it/lenel-a-causa-della-siccita-il-lago-di-fedaia-usato-per-il-sistema-idrico-in-veneto/
https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2022/07/31/lenel-causa-siccita-il-lago-di-fedaia-usato-per-sistema-idrico-veneto_94896f07-c3b0-470d-97ef-c64e6e0739bb.html

